



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen aus dem Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen vom Donnerstag:

Kriminalitätslage

Hettstedt - Einbruch in Garage

In Hettstedt drangen unbekannte Täter in ein umfriedetes Grundstück in der Mansfelder Straße ein und verschafften sich dort Zugang zu einer Garage. Aus dieser entwendeten sie ein Damenfahrrad der Marke „Centurion“ und Elektrowerkzeug. Der Stehlschaden beläuft sich auf über 1.000,- €. Hinweise auf die Diebe liegen bislang nicht vor.

Benndorf - Graffiti an „Wipperliese“

Wie ein Mitarbeiterin des Betreibers der „Wipperliese“ bei der Polizei anzeigte, hatten unbekannte Täter in der Zeit vom Dienstag zum Mittwoch zwei auf dem Bahnhof in Klostermansfeld abgestellte Triebwaren mit Graffiti-Schmierereien versehen. Bis zu deren Beseitigung können die Fahrzeuge nicht genutzt werden. Der entstandene Schaden wird auf ca. 8.000,- € geschätzt. Hinweise auf die Täter gibt es nicht.

Klostermansfeld - Diebstahl von Gasflaschen

Wie die Mitarbeiterin eines Sonderpostenmarktes in Klostermansfeld bei der Polizei anzeigte, drangen unbekannte Täter in der Zeit vom Dienstag zum Mittwoch gewaltsam in einen Lagercontainer des Marktes ein. Aus diesem entwendeten sie dann insgesamt 12 Gasflaschen. Die Polizei sicherte vor Ort mehrere Spuren und hat weitere Ermittlungen aufgenommen. Hinweise auf die Diebe liegen bislang aber noch nicht vor.

Verkehrslage

Sandersleben, L 72, 31.07.2024, 18:37 Uhr

In einer langgezogenen Rechtskurve zwischen Sandersleben und Welfesholz überholte der Fahrer eines PKW verbotswidrig

und trotz unklarer Verkehrslage. Beim Wiedereinordnen kollidierte er mit einem gerade überholten Kleinbus und verursachte dabei einen Gesamtschaden von ca. 1.500,- €. Die Fahrzeuginsassen blieben unverletzt.

Wimmelburg, An der B 80, 31.07.2024, 16:50 Uhr

In Wimmelburg gelangte während der Fahrt ein Insekt in den Helm eines Motorroller-Fahrers. Infolgedessen verlor der 73-jährige die Kontrolle über sein Fahrzeug, stürzte und zog sich mehrere leichte Verletzungen zu, welche in einem Krankenhaus versorgt werden mussten. Am Fahrzeug entstand Sachschaden von ca. 800,- €.

Wippra, L 230, 31.07.2024, 07:45 Uhr

Auf der Landstraße 230, zwischen Wippra und Popperode, beabsichtigte eine PKW-Fahrerin ein vorausfahrendes Fahrzeug zu überholen. Beim Ausscheren beachtete sie einen neben ihr bereits im Überholvorgang befindlichen Audi nicht und kollidierte mit diesem. Bei dem Zusammenstoß entstand ein Sachschaden von insgesamt ca. 5.000,- €. Personen wurden nicht verletzt.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de